

4/30 大東小学校と大東中央保育園が甘藷の苗植えを体験



大東小学校の全校児童と大東中央保育園の年長児は、学校隣の畑で甘藷の苗植えを体験しました。本市大東地区は全国有数の甘藷の産地。子どもたちに栽培や収穫作業を体験してもらい、郷土への理解を深めようと毎年行っています。子どもたちは割り箸のような棒を使いながら、苗を丁寧に土に差し込み、40分ほどで約4千本を植えました。

6年生 やまくち ひな 山口 日菜さん

「こつをつかむまで大変でしたが、楽しかったです。大きく育てて収穫したらスイーツポテトにして食べたいです。」



4/24 JAみやざき串間市大東地区本部かんきつ部会が設立50周年を迎える



JAみやざき串間市大東地区本部かんきつ部会は設立50周年を迎え、記念式典を中村荘で行いました。関係者ら約90人が参加したこの式典では清水保博会長が「この50年間いろいろな苦労や困難がありましたが、皆さんのおかげでキンカン^{やすひろ}の産地として大きく発展できました。異常気象による影響を受け厳しい状況下での栽培となっていますが、部会一丸となってキンカン栽培に取り組んでいきたい。」とあいさつ。その後、功労者表彰やこれまでの歴史をまとめた記念動画の上映、歴代の担当者による講演などが行われました。

4/17 ライオンズクラブが福島高校に寄付金贈呈



献血や清掃などの社会奉仕に取り組む串間ライオンズクラブは、福島高校に寄付金10万円を贈呈しました。同クラブは毎年、チャリティーゴルフイベントを実施して得た益金を各種団体に寄付しており、今回もその一環で福島高校へ贈呈。同校で行われた贈呈式には、世良田義人^{せらたよしと}会長らが訪れ、生徒会長の森田七海^{もりたななみ}さんへ寄付金を手渡しました。生徒会長の森田さんは「公式マスコットキャラクター^{つぎ}楓ちゃんの着ぐるみ化を絶対実現させて、福島高校の活性化につなげたい。」と話していました。

5/23~25 畳の上の陶器市がにぎわう



国の重要文化財に指定されている旧吉松家住宅とその周辺商店街で「第18回九州窯元行列in串間」が3日間にかけて開催されました。串間商工会議所青年部が主催するこの畳の上の陶器市は、九州や山口県の窯元らの作品がずらりと並び、初日の朝からお気に入りの作品を求める多くの来場者でにぎわいました。期間中、地場産品の当たる抽選会に加え、24・25日はキッチンカーの出店や、絵付け・皿づくり体験も実施されました。

5/19 JAみやざきはまゆう地区本部果樹部会マンゴー専門部がマンゴーを贈呈



JAみやざきはまゆう地区本部果樹部会マンゴー専門部は、本市の特産品であるマンゴーをPRしようと市長へ串間産の「太陽のタマゴ」と完熟マンゴーの贈呈を行いました。新垣雄大^{しんがきゆうた}副会長は「今年も甘さのあるマンゴーができたので、皆さんにもぜひ食べてもらいたい。」と話し、試食した市長は「しっかりと糖度で最高においしい」と話しました。

5/13 秋山ミニバラ園のバラが見頃を迎える



秋山小学校近くの市道沿いにある「秋山ミニバラ園」。5月中旬から約1週間、バラが見頃となりました。赤やピンク、黄色などのバラ約300株が緑の園内を美しく彩り、観賞^{やすお}に訪れた方々を楽しませていました。このバラ園は野辺保雄^{のべたけ}さんが10年前から整備を始め、現在はボランティアの方々と力を合わせ、日々丹精込めて管理されています。野辺さんは「バラの後はアジサイやサルズベリなどが咲く。ベンチに座って、ゆっくりとくつろぎながら観賞を楽しんでもらえれば」と話していました。

もくじ CONTENTS

くしとピ! -くしまトピックス- 2

特集「市役所の電話がもっと便利に！
～新しい電話システムが始まります～」... 4

特集「串間のよかむん～夏の便～」..... 6

すくすくのびのび -子育て支援情報- 8

十人十色 -子育て支援情報- 9

市民病院からのお知らせ..... 10

じゃがじゃが健幸通信..... 11

うたごよみ..... 12

PICK UP!串間 13

図書館に行こう..... 14

市長コラム..... 14

第4弾 串間にはこんなに魅力的な
スポーツチームがある!..... 15

教育委員会だより..... 16

情報BOX インフォメーション 17

年金トピック..... 21

無料相談案内..... 24

警察署だより..... 24

消防くしま119..... 25

道の駅くしまだより..... 26

地球のメッセージ..... 27

税チャンネル..... 27

日南市初期夜間急病センター..... 27

くしまのいいとこ..... 27

編集後記..... 27

今月のくしまカレンダー..... 28

日曜給油店、休日在宅医..... 28

人口のうごき..... 28

今月の表紙

(撮影日6/3)

国の天然記念物に指定されている野生馬が生息する都井峠。その沿道を約1万本のアジサイが彩り、6月中旬まで見頃を迎えました。青やピンクなどの花を咲かせる美しいアジサイは観光に訪れる方々を楽しませていました。

本市は、令和2年12月に「串間市ゼロカーボンシティ宣言」を行い、脱炭素の推進を行っています。令和6年度、市内の中高生にロゴマークの募集をかけたところ、86点の応募の中から財津奏汰^{たけつ そうた}さん(令和6年度当時 福島高校3年生)の作品が選ばれました。「ブルーとグリーン」の配色にすることで本市の豊かな自然とゼロカーボンを表現。また、本市の再エネの1つである風車を描き、その中心部分には太陽と特産品のきんかんをイメージ。」と財津さん。今月号より表紙に掲載いたします！